

Continuez à trier vos déchets

Il n'est jamais inutile de faire des piqûres de rappel. Et aujourd'hui, le message est encore plus important. Les communautés de communes du Fium'Orbu-Castellu et de l'Oriente le relaient sans cesse. En cette période de crise sanitaire, il est important de ne pas relâcher ses efforts en matière de tri des déchets. Un message doublé d'un appel au civisme et à la responsabilité de chacun.

Les pages Facebook et autres supports de communication des deux collectivités rappellent ainsi les préconisations répétées par le Syvadec. Il est notamment demandé aux citoyens de garder

leurs meubles, encombrants et textiles à la maison en attendant la sortie de la crise. Dans le même temps, il faut continuer à pratiquer les bons gestes. Le tri sélectif est essentiel, car il permet d'alimenter la chaîne de recyclage et de répondre ainsi à la demande en verre, plastique et carton des acteurs de l'agroalimentaire dont l'activité est indispensable.

Il convient aussi de bien respecter les consignes pour jeter ses déchets pour protéger la santé de tous et notamment celle des agents en charge de la collecte qui poursuivent leur mission quotidienne.

I.V.
